

EAGE

EUROPEAN
ASSOCIATION OF
GEOSCIENTISTS &
ENGINEERS

FIRST ANNOUNCEMENT/ ПЕРВОЕ ПРИГЛАШЕНИЕ

Far East Hydrocarbons 2012 2nd International Workshop on Sakhalin

Углеводородный потенциал Дальнего Востока 2012 2-й международный семинар на Сахалине

1-5 October 2012
Yuzhno-Sakhalinsk, Russia

Важные даты

Окончание приёма тезисов докладов	1 июля 2012 г.
Регистрация открыта	1 июня 2012 г.
Окончание льготной регистрации	15 июля 2012 г.
Курсы лекций	30 сентября 2012 г.
Семинар	1-5 октября 2012 г.

Important dates

Call for papers deadline	1 July 2012
Registration open	1 June 2012
Early registration closed	15 July 2012
Short courses	30 September 2012
Workshop	1-5 October 2012

www.eage.org
www.eage.ru

Приглашение

Уважаемые коллеги!

От имени организационного комитета приглашаю принять участие во 2-м международном научно-практическом семинаре «Углеводородный потенциал Дальнего Востока 2012», организованном Европейской ассоциацией геологов и инженеров, который пройдет в г. Южно-Сахалинске с 1 по 5 октября 2012 г.

Подобное профессиональное мероприятие высокого уровня на Сахалине пройдет во второй раз и ставит цель объединить геологов и геофизиков не только Дальнего восточного региона, но и мира в целом. Обмен опытом, достижениями и перспективами развития в области наук о земле позволит объединить усилия специалистов в решении непростых задач геологии.

Научная программа и учебные курсы в рамках семинара будут охватывать широкий диапазон вопросов от исследований нефтегазовых бассейнов до эксплуатации месторождений. Планируемые культурные мероприятия позволят оставить незабываемое впечатление красоты и гостеприимства Дальнего Востока.

Александр Савицкий

Председатель Организационного комитета
Главный геолог ОАО «Дальморнефтегеофизика»

Тематики семинара

1. Сейсморазведка и обработка сейсмических данных
2. Бассейновый анализ и моделирование нефтегазовых систем
3. Геофизические методы поисков углеводородов
4. Моделирование, изучение и оценка коллекторов
5. Проектирование, строительство и сопровождение бурения скважин
6. Инженерно-геологические изыскания
7. Опыт геолого-разведочных работ на шельфе Охотского моря и его применение к условиям Арктики

Тезисы докладов

Окончание приема тезисов докладов 1 июля 2012 года. Тезисы докладов должны быть поданы через сайт www.eage.org.

Контактная информация

ООО «EAGE Геомодель»
Региональный офис EAGE в России и странах СНГ
www.eage.ru
E-mail: sakh@eage.org
Телефон: +7 495 661-92-85
Факс: +7 495 661-92-86

Welcome

Dear colleagues,

- On behalf of the Organizing Committee I invite you to participate in the Second International Research and Application Workshop Far East Hydrocarbons 2012 organized
- by the European Association of Geoscientists and Engineers, which will be held in Yuzhno-Sakhalinsk on October 1–5, 2012. Such a high profile professional event will be held in Sakhalin for the second time and its goal is to unite geologists and geophysicists from not only the Russian Far East Region but the world as a whole. The exchange of experience, achievements and development perspectives in the sphere of geosciences will permit to combine experts' efforts in solving complex geological tasks.
- The scientific agenda and training courses within the workshop framework will cover a wide range of topics, from researching
- oil- and gas-bearing basins to development of fields. The scheduled cultural events will produce unforgettable impressions of the beauty and hospitality of the Russian Far East.

Alexander Savitsky

Chairman of the Organizing Committee
Chief Geologist, Dalmorneftegeofizika

Topics

1. Seismic survey planning, acquisition and processing
2. Basin analysis and petroleum system modelling
3. Geophysical methods for hydrocarbon prospecting
4. Reservoir modelling, characterization and assessment
5. Designing, construction and support of wells drilling
6. Geological engineering survey
- 7. The experience of G&G exploration at Okhotsk off-shore and its application in the Arctic

Call for Papers

Abstracts should be submitted by the authors at www.eage.org by 1 July 2012 .

Contact

EAGE Russia & CIS Office
www.eage.org
E-mail: sakh@eage.org
Tel.: +7 495 661 9285
Fax: +7 495 661 9286